

Fourmies grillées au menu du foyer du Colibri



Le repas était sur le thème de la Colombie. Photo Progrès/J.-R. PERRARD

Jeudi 23 mars, le foyer de vie du Colibri avait pris les couleurs de la Colombie, lors du repas avec, en point d'orgue, la participation en direct et en vidéo d'Albeiro Varga, en direct de Colombie. Un lien entre les amis d'Albeiro et le Colibri qui ne date pas d'hier, mais qui a été réactivé par Philippe Cannard, le directeur, après son voyage en Colombie, en fin d'année.

Le personnel du Colibri s'était

mobilisé pour cette fête, qui fût une surprise pour son directeur. Plat typique Colombien, préparé en cuisine, mais aussi un amuse-bouche, le caviar des Mexicains, ramené de lâbas et qui fut un défi que beaucoup ont relevé. En réalité ce sont des « hormigas culonas », en espagnol, ou « fourmis à gros derrière » en français ; une expérience surprenante, avec des fourmis simplement grillées et légèrement salées.